
54er Club CLUBVERSAMMLUNG 2022 

Protokoll  

 

Ort: Stadion Esp, Baden 

Datum: Freitag, 22. Juli 2022 

Zeit: 20:00 Uhr 

Anwesend: Gemäss separater Liste 

 

1. Begrüssung 

 

Der Präsident, Stefan Brand, begrüsst die Teilnehmer. Es folgt eine kurze Vorstellung der Traktanden.  

Anzahl Anwesende Mitglieder leider nicht protokolliert. 

 

2. Genehmigung des Protokolls CV 2021 

 

Das Protokoll der Clubversammlung 2021 wird ohne Gegenstimme genehmigt. 

 

3. Jahresbericht: Rück- und Ausblick, AUFSTIEG!! Und nun wie weiter? 
 
Jahresbericht 
 

 
• Ein lange ersehntes Ziel wird Realität: Der Aufstieg in die Promotion League ist geschafft. Der 

grosse Schritt für den FC Baden macht stolz und begeistert 54er Club und das ganze FC Baden 
Umfeld. 

• Für 54er Club ist es auch eine Bestätigung der eigenen Arbeit. Auch der 54er Club ist Teil der 
erfolgreichen Entwicklung durch die Aktivitäten der letzten Jahre.  

• Ein Zwischenziel im Vereinszweck des 54er Clubs ist mit dem Aufstieg erreicht. Aber erst ein 
Zwischenziel: Gemäss Statuten will der 54er Club beitragen, dass FC Baden den Weg zurück in 
den Profi-Fussball auf nationaler Bühne findet. Auf zum nächsten Schritt. Und wer weiss, was 
nun möglich ist mit diesem Schwung, fragt Präsident Brand mit Lächeln in die Runde.  

• Nun stehen neue Herausforderungen an. Das ganze FC Baden Umfeld muss nun zusammen 
anpacken, um die Herausforderungen zu bewältigen: Bestehen in Promotion League, stärkere 
Gegner, längere Fahrten an Spiele. Auch 54er Club will seinen Beitrag leisten und mithelfen. 
V.a. braucht es nun weiterhin Begeisterung, Freude und Stolz. 

 
 
Club-Aktivitäten im letzten Vereinsjahr 
 
 

• Betrieb Bierstand und Merchandise-Shop beim Heimspielen im Esp: Hauptaktivität des Clubs. 
Lief sehr gut. Mehr Absatz, mehr Umsatz, mehr Betrieb, aber auch mehr Arbeit. 
Vorstandsmitglieder sind stark ausgelastet mit dem Stand. Daneben wird Zeit für andere 
Aktivitäten schon ziemlich knapp. Alle Vorstandsmitglieder sind auch privat mit Beruf und 
Familie stark engagiert. Das ist eine kritische Frage für die Zukunft. Vorstand ist aber motiviert 
Lösungen zu finden. Mehr dazu später im Ausblick.  

• Jeton System am Bierstand sorgt für z.T. unnötige Zusatzarbeit. Wir suchen das Gespräch.  
• Jahresziel erreicht: Neues Design 54er Club Bier umgesetzt, Bier im Verkauf mit neuem 

Design, mittlerweile halt produziert von Falkenbräu Schaffhausen.  
• Jahresziel erreicht: Neues T-Shirts produziert, drei neue Motive/Shirts. Alle mittlerweile im 

Verkauf (Stadion-Esp Shirt, Retro-Limited-Shirt, Classic-Shirt).  
• Problematisch/mangelhaft: Weitere Aktivitäten finden kaum statt. Kaum Kommunikation, 

kaum Treffen. Hier gibt’s grosses Verbesserungspotential. Allerdings sind die 
Vorstandsmitglieder stark engagiert, vielen fehlt Zeit neben Bierstand.  



Ausblick 
 

• Spielbetrieb in Promo League für Mannschaft, Verein und 54er Club anspruchsvoll.  
• Mehr Spiele + mehr Zuschauer = mehr Betrieb und mehr Arbeit am Bierstand. Angedacht ist 

eine Lösung, den Stand zusammen mit Kurve zu betreiben, damit immer genügend Personal 
verfügbar ist. Ev. soll auch ein dauerhafter Grill-Betrieb etabliert werden. Muss aber alles noch 
gefixt werden.  

• Beim FC Baden gibt’s auch Veränderungen im Gastro-Team.  
• Aktuell laufen auch Gespräche zur Abrechnung am 54er Club Bierstand: Ev. gibt’s bald eine 

Pauschale statt exakte Abrechnung, dann bräuchte es die Jetons nicht mehr. Allerdings würde 
das wohl weniger Umsatz bedeuten. Wir werden sehen, was rauskommt.  

 
 
 

4. Jahresbericht Kassier und Revisor 

 

 
 

 

Die detaillierte Jahresrechnung, inklusive Bericht des Revisors, liegt auf und ist auf der 54er Club 

Webseite publiziert. 

 
Schriftlicher Revisionsbericht von Ueli Sturzenegger (Detail im Kassenbericht) 
 
 

• Abstimmung zur Entlastung Vorstand: Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 

• Gemäss Kassenbericht ist eine Ausschüttung an Verein von 5400.- oder mehr möglich. Mehr 

im nächsten Traktandum.  



5. Gewinnausschüttung FC Baden: Höhe und Verwendungszweck 

 

Vorschlag des Vorstandes für Ausschüttung an FC Baden für 2022: 

5400 Franken, plus Ausblick auf weitere 5400.- nächstes Jahr. Zusammen (also 10'800.-) kann damit 

neue Ausrüstung für 1. Mannschaft finanziert werden.  

 

Abstimmung: Der Vorschlag, 5400 Franken, an den FC Baden zu geben wird einstimmig angenommen. 

Auch der Plan, schon für nächstes Jahr 5400.- zu reservieren, was gemäss Kassenstand sicher möglich 

sein wird, kommt gut an.  

 

Vorschlag Verwendungszweck:  

Die 1. Mannschaft braucht neue Trikots, Hosen und weitere Ausrüstung, da Ausrüstungspartner 

wechselt, Macron statt Adidas. Mit einem doppelten Beitrag, 2 mal 5400.-, kann ein grosser Teil davon 

finanziert werden. Heinz Gassmann, Präsident FC Baden, wäre sehr froh und dankbar für diesen 

Beitrag aus 54er Club Kasse, allenfalls kann dann sogar das 54er Club Logo irgendwo platziert werden, 

das ist aber noch offen. Ausserdem entspricht diese Verwendung sehr gut dem Vereinszweck und den 

Statuten.  

 

 
Abstimmung: Vorgeschlagener Verwendungszweck wird angenommen 
 
 

6. Diverses/Anträge Mitglieder 

 

Zum Abschluss gab es div. Kleinere Diskussionen um Betrieb des Bierstandes, neues Bier, 

Verkaufsorte und weitere Punkte. Wurden leider nicht im Detail protokolliert. 

 

 

Schluss der Clubversammlung um ca. 22:10 Uhr 

 

 

Stefan Brand  

Präsident  
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